



Sáez y Rivero presidieron la Comisión Mixta Sacyl-Universidad en la Antigua Capilla del Estudio. | JAVIER CUESTA

Sacyl cederá tres plantas del edificio materno-infantil a la Universidad

Permitirá cubrir las necesidades de espacios docentes de Medicina, Enfermería y Fisioterapia
■ Aprobada la convocatoria inmediata de 13 plazas de profesores vinculados al Hospital

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Medicina y la Escuela de Enfermería y Fisioterapia podrán disponer a medio plazo de tres plantas del edificio materno-infantil del Hospital. Este es uno de los acuerdos alcanzados en la Comisión Mixta Sacyl-Universidad celebrada ayer en la Antigua Capilla del Estudio. Según ha confirmado a este periódico el decano de Medicina, Francisco Javier García Criado, el consejero de Sanidad se ha comprometido a ceder estos espacios a la Universidad de Salamanca de forma que puedan reformar el inmueble y adaptarlo a las necesidades académicas.

Hace tiempo que los responsables de los centros de Ciencias de la Salud habían solicitado el uso del edificio una vez que quede desocupado tras las obras del nuevo hospital. Ayer el consejero confirmó la cesión que, probablemente, no se formalizará hasta el año 2024, cuando el inmueble esté libre.

Asimismo, en la reunión también se planteó la posibilidad de que en el espacio del solar donde ahora está el viejo hospital, que se derribará para construir una nueva zona de consultas, se pueda ejecutar un nuevo edificio con fines docentes e investigadores. Sobre esta cuestión no hubo ayer

ningún acuerdo.

Lo que sí cuenta con el visto bueno es la convocatoria inmediata de las nuevas plazas de profesores vinculadas a Sacyl. En concreto, la Universidad de Salamanca y la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León aprobaron ayer la próxima convocatoria de 13 plazas de las 22 incluidas en el plan especial de Ciencias de la Salud impulsado por el equipo rectoral, y más en concreto por la vicerrectora Purificación Galindo.

Las primeras trece plazas vinculadas con cargo a la tasa de re-

posición de 2018 beneficiarán a los departamentos de Medicina, Cirugía, Diagnóstico y Enfermería y Fisioterapia. "A lo largo del año que viene seguiremos convocando hasta intentar completar la capacidad docente de las facultades y de sus departamentos, y en definitiva, continuar con esta línea de colaboración para el mejor desarrollo de los distintos grados de Ciencias de la Salud", afirmó ayer el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, minutos antes de reunirse con el rector y el resto de representantes de la Universidad y de la Con-

sejería.

Asimismo, Sáez destacó que, por primera vez, se dispondrá de profesorado en Medicina de Familia.

En el orden del día del encuentro también figuró la revisión de los programas de prácticas y el tema de los baremos para las coberturas de plazas. Sobre la primera cuestión, parece que la Universidad va a intentar retomar las negociaciones con la Gerencia de Ávila para que este hospital acoga a los alumnos de la Facultad de Medicina.

En cuanto a los baremos de las plazas, el consejero señaló que va a intentar negociar con las organizaciones sindicales para que se tengan más en cuenta los méritos docentes e investigadores. "Hay que incrementarlos especialmente en hospitales universitarios como el de Salamanca", afirmó Sáez que dejó claro que el Hospital no va a perder su carácter universitario, al contrario, y tampoco dejará de ser el centro con el mayor número de servicios de referencia de Castilla y León.

En cuanto a las protestas del sindicato de enfermería Satse, abrió las puertas de la Consejería para dialogar y buscar soluciones, aunque insistió en que están intentando atender sus peticiones.

R.D.L.

Buena sintonía

LAS relaciones entre la Consejería de Sanidad y la Universidad de Salamanca avanzan viento en popa. "Ha sido una de las reuniones más positivas en cuanto a resultados", reconocía ayer al finalizar la reunión de la Comisión Mixta Sacyl-Universidad el decano de Medicina, Francisco Javier García Criado, uno de los que más ha peleado por conseguir plazas de profesores vinculadas que mantengan la estrecha relación entre la asistencia y la docencia.

Parece que lejos han quedado los años de tirantezas en los que la Universidad tenía que argumentar de todas las formas posibles la necesidad de tener docentes vinculados y a duras penas conseguía una plaza. Desde luego, el camino a seguir es el actual, el del diálogo y el consenso que, como se empieza a ver, es el que satisface las necesidades y genera mejoras para todos.

No se puede olvidar que los déficits sanitarios y educativos no afectan solo a unos pocos, sino que las consecuencias nos tocan a todos, así que es de aplaudir la buena sintonía que existe entre las dos administraciones ya que, a buen seguro, dará buenos frutos. Más y mejor en 2019.